



104818 - Especificar un número de veces para rezar pidiendo perdón (istighfár)

Pregunta

¿Es permisible rezar pidiendo perdón cierta cantidad de veces, tal como decirlo cien veces cada día o doscientas veces por la mañana?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Alabado sea Allah.

Es recomendable para el musulmán que rece pidiendo perdón abundantemente. El Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) solía rezar pidiendo perdón cien veces cada día y noche.

Se narró de al-Agharr al-Muzani (que Allah esté complacido con él) que el Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Le pido perdón a Dios cien veces cada día”. Narrado por Muslim (2702).

Se narró de Abu Hurairah (que Allah esté complacido con él) que el Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: “Le pido a Dios perdón a Dios, glorificado y exaltado sea, y me arrepiento ante Él, cien veces en un día”. Narrado por an-Nasá'i en as-Sunan al-Kubra (6/114), y por Áhmad en al-Musnad (2/450); fue clasificado como bueno por los comentaristas de al-Musnad.

Y Abu Hurairah (que Allah esté complacido con él) dijo: “Oí al Mensajero de Allah (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) decir: “Por Dios, yo le pido perdón a Dios y me arrepiento ante Él más de setenta veces en un día”. Narrado por al-Bujari (6307).

Se narró que Ibn 'Umar (que Allah esté complacido con él) dijo: “Solíamos contar con el Mensajero



de Allah (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) diciendo en una sola reunión cien veces: “Rábbi gfirmi wa túbu ‘alái ia ínnaka anta at-tawwáb ar-Rahím (Señor mío, perdóname y acepta mi arrepentimiento, porque Tú eres Quien acepta el arrepentimiento, el Clemente). Narrado por Abu Dawud (1516) y at-Tirmidhi (3430); clasificado como auténtico por al-Albani en Sahih Abi Dawud.

Abu Hurairah (que Allah esté complacido con él) dijo: “Nunca vi a nadie decir “Astagfir Allah wa atúbu iláih (Le pido perdón a Dios y me arrepiento ante Él) más que el Mensajero de Dios (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él)”. Narrado por an-Nasá' en as-Sunan al-Kubra (6/118).

Si quieres apegarte a un número, cien veces, siguiendo el ejemplo del Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él), entonces tendrás una recompensa. Y si quieres hacer más que eso, no hay nada de malo con eso en tanto no elijas ningún número específico de veces; más bien cuando hagas más que eso, debes hacer lo que sea más fácil para ti, porque no está permitido ni prescripto designar un número específico de veces para realizar un acto que culto que no haya sido transmitido por los textos legales auténticos.

Y Allah sabe más.